

HUT Bhayangkara Ke-78, Polres Morowali Serahkan ke Warga Objek Bedah Rumah di Desa Bahonsuai

Patar Jup Jun - MOROWALI.NAGORI.WEB.ID

Jun 29, 2024 - 22:03



Wakapolres Morowali Kumpul Awaluddin Rahman, SH, MH



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78, Polres Morowali Polda Sulawesi Tengah (Sul-teng), Melaksanakan kegiatan sosial berupa penyerahan objek bedah rumah di Desa Bahonsuai, Kecamatan Bumi Raya, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Sabtu (29/06/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian acara untuk memperingati hari jadi Bhayangkara yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2024.

Wakapolres Morowali, Koptol Awaluddin Rahman, S.H., M.H, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan bantuan.



“Kami berharap, melalui kegiatan bedah rumah ini, kami dapat membantu meningkatkan kualitas hidup warga yang kurang mampu,” ujar Wakapolres.

Acara penyerahan rumah tersebut dihadiri oleh Camat Bumi Raya, Kepala Desa

Bahonsuai, tokoh masyarakat, tokoh agama, sejumlah pejabat utama Polres Morowali, Bhayangkari Cabang Morowali, Kapolsek Bumi Raya serta warga setempat, Rumah yang diserahkan merupakan hasil renovasi total yang mencakup pembangunan baru didepan Rumah Lama yang tidak layak Huni.

“Saya sangat bersyukur dan terharu atas bantuan ini, Rumah saya sekarang jauh lebih layak untuk ditempati, Terima kasih kepada Bapak Kapolri, Kapolda Dan Kapolres Morowali beserta Jajarannya yang telah peduli dengan kami,” ungkap warga penerima sambil menangis terharu.

Kegiatan bedah rumah ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi Kita Semua untuk turut serta dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat luas, Polres Morowali berkomitmen untuk terus melaksanakan berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat, sesuai dengan tema HUT Bhayangkara ke-78, yaitu “Polri Presisi Mendukung percepatan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan Menuju Indonesia Emas”.

Dengan adanya kegiatan ini, Wakapolres Morowali berharap dapat semakin mendekatkan diri dengan masyarakat serta membangun citra positif Polri sebagai institusi yang selalu hadir dan peduli terhadap masyarakat.

(PATAR JS & HUMRES)